

# Wir über uns

Im April 1985 wurde der Ski-Club Langensendelbach e.V. von einigen winter-sportbegeisterten Personen gegründet. Im Gründungsjahr hatte der Ski-Club 25 Mitglieder/Mitgliederinnen.

Im November 2001 wurde der Ski-Club in einer außerordentlichen Versammlung nach Abstimmung der Mitglieder/Mitgliederinnen aufgelöst und als Abteilung in den Sportverein Langensendelbach e.V. integriert, wo er bis heute als Abteilung geführt wird.

Der Ski-Club bietet attraktive Sportangebote an. Dies sind zu Beginn der Wintersaison Skigymnastik einmal pro Woche, Tages- und Wochenend-Skifahrten sowie eine Familien-Skifahrt in der Wintersaison, welche sehr beliebt sind und gerne angenommen werden. Wanderungen (auch Klettersteig und Bergtouren) und Radtouren werden vom Frühjahr bis zum Herbst durchgeführt. Und auch das Gesellige kommt nicht zu kurz mit einer Winterwanderung immer zum Jahresende und einem Sommerfest.

Durch die ständige Erweiterung der Angebote des Ski-Clubs erhöht sich die Zahl der Mitglieder/Mitgliederinnen von Jahr zu Jahr, aktuell in 2020, 157 Personen.

Hinter all den Aktivitäten stehen Menschen, die den Betrieb der Ski-Clubabteilung am Laufen halten, an der Spitze zwei ehrenamtliche Vorstände, die sich um die Organisation für die Aktivitäten kümmern. Ein Kassier und zwei Kassenprüferinnen haben die Finanzen im Griff und eine Schriftführerin hält alles dazu schriftlich fest. Vier Ski-Alpin-Übungsleiter (C und B Trainer) kümmern sich darum, dass auch die notwendige Technik zum Skifahren an den Mann/die Frau gebracht wird. Sie geben Skikurse und nehmen den Nachwuchs vor allem bei Familienfahrten unter ihre Fittiche. Aber auch andere Mitglieder und Mitgliederinnen engagieren sich, wenn es Vorschläge für Aktivitäten gibt und organisieren diese.

Kontakt Daten zur Vorstandschaft findet ihr auf dieser Homepage. Diese wird regelmäßig aktualisiert, sodass jeder sich zu aktuellen Informationen über geplante Aktivitäten informieren kann.